
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月２５日（水） 

受講者数 １１名 

（講師含む） 

  

 ○年間計画、実技、交流など充実していた。 

 ○午前中の講義は、年間指導計画についてでしたが、大変分かりやすかった。 

 ○スピーカーの製作は勉強になりました。選択やエネルギー変換に関わって使っていけそうです。 

 ○暑い中準備と講師をしていただいた柴田先生、森山先生、大変ありがとうございました。 

○各学校の実践が聞けて、自校でも生かせると思いました。 

○普段、自分が授業で困っていることなどでアドバイスを貰えてよかった。 

○来年度 短時間で扱える教材の提示・生物の育成の分野などの実践等を希望します 

 

受講者の方々の声 

森山 将司 先生 

（島牧村立島牧中学校） 
柴田 靖士 先生 

（仁木町立仁木中学校） 


